



# AKBP Lilik Ardiansyah Pimpin Apel Penghormatan dan Renungan Suci Dalam Rangka Peringatan HUT RI Ke-79 di Purwakarta

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.KWRI.OR.ID](http://PURWAKARTA.KWRI.OR.ID)

Aug 18, 2024 - 07:41



PURWAKARTA - Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Purwakarta melaksanakan apel kehormatan dan renungan suci, pada Sabtu, 17 Agustus 2024, dini hari.

Kegiatan tersebut berlangsung di Taman Makam Pahlawan Sirnaraga, Jalan Taman Makam Pahlawan, Kelurahan Purwamekar, Kecamatan Purwakarta, Kabupaten Purwakarta.

Pada kegiatan tersebut, hadir PJ Bupati Purwakarta, Drs. Benni Irwan, Dandim 0619/Purwakarta, Letkol Inf Ardiansyah, Kepala Kejaksaan Negeri Purwakarta, Martha Parulina Berliana, Ketua Pengadilan Agama Purwakarta, Fakhrurozi, Sekda Purwakarta, H.Norman Nugraha, Kalapas Kelas IIB Purwakarta, Yosep Antonius, Kepala Kemenag Purwakarta, Dr. Hanif Hanafi dan tamu undangan lainnya.

Sementara itu, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah bertugas sebagai Inspektur Upacara Kehormatan dan Renungan Suci.

Kegiatan tersebut dimulai dengan penghormatan senjata dan mengheningkan cipta mengenang jasa para pahlawan di Kabupaten Purwakarta.

"Kita baru saja menyelesaikan apel kehormatan dan renungan suci di Taman Makam Pahlawan Sirnaraga Purwakarta," ungkap Kapolres Purwakarta.

AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan kegiatan ini rutin dilakukan dan dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan ke-79 Republik Indonesia.

Lebih lanjut, dirinya mengatakan pada 2024 atau Hari Ulang Tahun Kemerdekaan ke-79 ini, pemerintah mengusung tema Nusantara Baru Indonesia Maju.

"Kegiatan apel kehormatan dan renungan suci merupakan salah satu upaya kita dalam menghargai sejarah dan jasa para pahlawan," ungkap Lilik.

Dirinya meminta kepada seluruh elemen masyarakat agar jangan sampai melupakan sejarah atau yang kenal dengan istilah Jas Merah.

Kapolres mengatakan momen tersebut merupakan semangat perjuangan kemerdekaan, serta sebagai generasi penerus harus bisa menjaga kemerdekaan tersebut.

"Kita harus bisa mengisi kemerdekaan yang telah diperjuangkan oleh para pahlawan dengan hal yang positif, untuk membantu Republik Indonesia lebih baik lagi," pungkas AKBP Lilik Ardiansyah.